

李藝アンケートコメント

- ・朗読の劇ははじめて見させていただきました。とても感動いたしました。ありがとうございました。
- ・情熱あふれる出演者の皆様の心に感動しました。涙が出て…。
- ・「ありがとう」「舞」そして「李藝」に至っては素晴らしいです!!!皆様、金さん夏目さん!!!
- ・何もかも素晴らしいですが、私は朝鮮通信使のことが大好きなので嬉しかったです。
- ・朗読と舞踊のコラボレーションが素晴らしいでした。テーマも大変よかったです。「李藝」の朗読が感動的だった。
- ・李藝が良かった。涙がこぼれました。金真須美さんの生き方、行動、すごい方だなと感激しました。
- ・日韓の歴史がよく分かりました。日舞、韓国の踊りも本当に良かった。
- ・お話を引き込まれ、観劇いたしました。涙も自然と出てきました。
- ・心にしました。
- ・朗読舞踏劇どれも大変すばらしく感動しました。
- ・日韓友好の舞は納得した融合でした。李藝は初めて聞く物語でした。興味深かったです。
- ・朗読の会は初めてで、こういう世界があるのかと感動しました。
- ・このような朗読を聞くことが今回で2度目でしたが、とても感動しました。
- ・初めてのことでしたが感動いたしました。
- ・とてもよかったです。楽しい時間でした。
- ・朗読劇を通じて、日韓の歴史に触れ感動しました。
- ・”朗読”感動しました。情景が浮かんできました。
- ・舞踊久しぶりに見ました。日本と韓国のコラボが素晴らしいです。朗読もありがとうございました。
- ・友好の原点を照射した感動的な朗読でした！60年記念に相応しい企画に拍手を送ります!!
- ・非常に楽しませていただきました。
- ・韓国舞踏生の舞台は初めてでした。とてもすばらしかったです。40分の朗読が短く感じました。
- ・歴史の深い一面を知ることができました。ありがとうございます。
- ・「李藝」に涙する。川端文学の「美しい日本」を再認識する。
- ・すばらしいプロが集結した。